

Detroit 2016: Volvo legt eine neue Baureihe auf

Mit dem S90 feiert Volvo auf der North American International Auto Show (NAIAS) in Detroit (-24.1.2016) das Debüt einer neuen Baureihe. Es handelt sich um eine luxuriöse Limousine mit coupehafter Linienführung. Der konkave Kühlergrill soll eine Hommage an den Sportwagen P 1800 darstellen und trägt das neue Markenemblem. Stilprägend sind auch die vom XC90 bekannten T-förmigen, Tagfahrleuchten, die gerne als „Thors Hammer“ bezeichnet werden. Der S90 kommt im Sommer auf den Markt und ist serienmäßig mit Intelli Safe Assist ausgerüstet. Zu diesem Paket von Assistenzsystemen gehören die adaptive Geschwindigkeitsregelanlage mit Distanzwarnen sowie der halb-autonome Fahrassistent Pilot Assist. Er hält das Fahrzeug bei Geschwindigkeiten von bis zu rund 130 km/h mit sanften Lenkeingriffen in der Spur, auch ohne sich dabei an einem vorausfahrenden Fahrzeug orientieren zu müssen.

Als Funktionserweiterung von Volvo City Safety kommt weltweit zum ersten Mal eine neue Erkennungstechnik zum Einsatz: Das Sicherheitssystem ist künftig in der Lage, auch große Tiere wie Wild, Pferde, Elche oder Kühe zu erkennen und Zusammenstöße zu vermeiden – bei Tag und bei Nacht. Durch Warnhinweise und Bremsingriffe lassen sich Kollisionen ganz verhindern oder die Unfallschwere deutlich reduzieren. Zur Antriebspalette wird ab November auch die Plug-in-Hybridversion T8 Twin Engine mit 302 kW / 410 PS gehören. Seine Frontpartie wirkt stolz, aber nicht aggressiv, wird vom konkaven Kühlergrill – eine Hommage an den Volvo P1800 – geprägt und beherbergt das neue Volvo Markenemblem.

Der Schauplatz für die Weltpremiere ist bewusst gewählt, denn die Schweden sind in den USA auf Erfolgskurs und haben dort auch mit dem Bau eines Werkes begonnen.

(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volvo S90.



Volvo S90.



Volvo S90.



Volvo S90.



Volvo S90.



Volvo S90.



Volvo S90.



Volvo S90.



Volvo S90.



Volvo S90.
